

ENERGIAS DE MAYO



Entramos a mayo y continúan predominando los cambios, aunque están sucediendo de una manera más asentada a la tierra, pero habrá momentos en los que tendremos que tomar decisiones en poco tiempo, hay una energía que nos impulsa a continuar y nos hace sentir la pasión por la vida, algo de espontaneidad se nos presentará guiados por nuestro corazón.

Las actividades sociales y humanitarias pueden estarnos atrayendo más, podría presentarse la

oportunidad de participar en algún grupo con esos ideales, solo mantente en tu centro y conectado a tu corazón para que tu esencia y tus creencias las mantengas firmes y no seas influenciado por las creencias de otros, la labor social o humanitaria es un recurso para fluir en sintonía con la energía universal, pero siempre manteniendo tu esencia y aportando de acuerdo a lo que tú eres y sientes. Tus esfuerzos se estarán reflejando en resultados y eso te hará sentirte más sólido y concreto en tu identidad, tu propósito y poder personal. Recuerda que para mantener un cuerpo saludable depende solo de ti por lo que la autosanación es importante manteniendo tus pensamientos positivos.

La energía nos lleva a conectar con nuestro mundo mental, donde las ideas creativas pueden surgir y llevarnos hacia lo que nos apasiona, es un buen momento para comunicar aquello que deseas transmitir ya que la claridad mental nos estará ayudando a realmente comunicar en esencia lo que pensamos o deseamos, o simplemente queremos compartir. Por lo que si surge una idea para plasmar, hazlo por medio de la escritura, no lo dudes hazlo, puede llevarte a algo creativo.

Emocionalmente podremos estar percibiendo la dualidad entre lo tradicional y la aventura a lo nuevo, no permitas que eso a lo que estás acostumbrado te detenga a avanzar y a abrirte a nuevas aventuras, pueden estar llenas de nuevas posibilidades, recuerda que si en la vida sientes que no has manifestado tus deseos como lo has venido haciendo, el cambio a esas estructuras puede ser una buena opción para nuevas posibilidades y resultados diferentes.

Nuestros sentidos están sensibles por lo que escucha a tu intuición, a tus coronadas y aquellos impulsos que el corazón a través de tus sentidos te está transmitiendo. El trabajo social y especialmente con mujeres puede ser estimulante y fructífero en este momento.

Los momentos a solas poniendo distancia a las actividades sociales y al estrés, serán favorables para regenerar tu energía, por lo que recuerda darte esos espacios para la auto curación y auto regeneración. Es importante la reflexión para mantener la conciencia de que el mundo material no es lo más importante en la vida y seguir fortaleciéndote espiritualmente.

Puede haber ciertos retrasos en los siguientes aspectos: algún proyecto que estas poniendo toda tu pasión, en lo relacionado al aprendizaje o la enseñanza, se puede retrasar un viaje programado, asuntos relacionados al trabajo, alguna situación relacionada con la pareja o la justicia; solo puede darse un poco más lento de lo esperado, así que no desistas y solo ten paciencia si se te presenta algo al respecto.

La salud este mes puede estar relacionada con la vida familiar, conflictos o separaciones. La mejor manera de fluir en esas crisis es a través de periodos de aislamiento creativo, aunque pudieras tener en un principio cierto rechazo a esos espacios creativos.

Una lección importante para este año consiste en superar los conceptos confusos que se han creado en el intento de prestar ayuda a cualquiera que tuviese lágrimas en los ojos. Es que en el pasado, sacrificamos en muchas ocasiones por personas que no lo merecían, pero nuestro corazón blando nublaba nuestra capacidad de discriminación.

Ahora debemos aprender a distinguir entre lo que merece ser conservado y cuidado y lo que deber ser descartado porque ya no tiene ningún valor. La nueva experiencia implica liberarnos de la tendencia a responder espontáneamente en el nivel emocional, y desarrollar una visión crítica, basada en la razón y la realidad concreta. Eso no quiere decir que debas abandonar tu sensibilidad o tu deseo de servir a los necesitados. No obstante, ahora se nos ofrece la oportunidad de combinar nuestra fuerte compasión por los que sufren con un fresco deseo por la perfección e integridad.

MENSAJE DE LOS ANGELES



Tus experiencias te han preparado; en base a esas experiencias y a la conexión con tu corazón, sabes cómo actuar en la situación actual, ahora puedes reconocer las ventajas que se adquirieron a través de cada una de ellas. Agradece por ello. Este aprendizaje te estará ayudando este mes particularmente en el área profesional.

Pon mucha atención porque los ángeles te estarán enviando señales repetitivas que te aportarán

información valiosa para este momento.

Teresita Rodríguez

Asesora en Astrología /Terapeuta Angelical

www.bienestaryser.com.mx